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Abstract

Detailed structural, petrographic and chemical examination of the Middle Arm metaconglomerate of the
East Pond Metamorphic Suite indicates that it does not rest on an old basement of granitic gneiss. Rather
the metaconglomeratic rocks have been locally transformed into gneisses by migmatization. The East Pond
Metamorphic Suite, thought to be the structural base of the Fleur de Lys Supergroup, is separated from the
Fleur de Lys by a complex ductile shear zone about 1 km thick.

Résumé

Une étude de la structure, de la pétrographie et de la chimie détaillée du métaconglomérat de Middle Arm,
dans I'ensemble métamorphique d’ East Pond, révéle que le conglomérat ne repose pas sur un socle ancien
de gneiss granitique. Les roches conglomératiques métamorphiques ont plutét été migmatitisées locale-
ment en gneiss. L'ensemble métamorphique d’ East Pond, qui serait la base structurale du supergroupe de
Fleur de Lys, est séparé du super-groupe par une zone de cisaillement ductile complex de puissance
d’environ 1 km.
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